

*Inuvialuit Communications Society.* À cette contribution s'est ajouté un octroi de 57 054 \$ offert par les sociétés Petro-Canada et Panarctic. La mission avait pour objet de permettre à des représentants des Inuit de faire le bilan de la crise et de l'utilisation qui était faite de l'aide canadienne et d'en rendre compte aux Canadiens.

- *Le « Fonds humanitaire des Métallos Inc. »* : une contribution au syndicat des Métallurgistes unis d'Amérique pour la production, sur bande vidéo, d'un appel à ses locaux, aux autres syndicats et au public canadien les invitant à contribuer à leurs fonds humanitaire.
- *« Destin de la terre »* : une contribution à « Conférence Destin de la terre (Canada) » pour lui permettre d'organiser, d'un bout à l'autre du Canada, sept ateliers au cours desquels seront formulées diverses positions en préparation de trois conférences internationales prévues pour l'année 1986 : Commission mondiale sur l'environnement et le développement; Stratégie mondiale de la conservation et « Destin de la terre ».
- *Participation des ONG à la session spéciale des Nations Unies sur l'Afrique* : une contribution au Conseil canadien pour la coopération internationale qui lui permettra de faciliter et d'appuyer la participation des organisations non gouvernementales africaines à la session spéciale des Nations Unies sur l'Afrique. Cette contribution servira à payer une partie des dépenses nécessaires à l'organisation de réunions et d'autres activités préparatoires en Afrique et à la coordination de ces activités avec celles des ONG de l'Europe et de l'Amérique du Nord à New York.

Le tableau II donne les détails de l'utilisation du fonds spécial de 1,5 millions de dollars.

4. Servir de lien avec les gouvernements provinciaux et les encourager à prêter appui et assistance.

Plusieurs gouvernements provinciaux ont apporté une aide directe importante aux victimes de la famine en Afrique, faisant appel, au besoin, aux avis du Coordonnateur pour déterminer les priorités et régler des problèmes logistiques. De plus, de nombreuses municipalités ont collaboré activement à l'organisation des sessions régionales de Forum Afrique, contribuant ainsi à maintenir le niveau d'intérêt et d'engagement de leurs citoyens envers ce continent.